
Andante（アンダンテ） 

 
1学期が終了しました。  

4 月に中学校に入学してからの１０４日間の 1 学期が終了しました。入学当初は，まだ小さ

かった体もこの 1 学期の間に大きく成長した姿が見られ，たくましく感じています。心の面で

も時には友人関係や学習面で悩み，時にはご家庭で話を聞いていただいたこともあったかと思

います。今後も様々な経験を通しての更なる精神面での成長を期待しています。今後とも，ご

家庭からのご支援をお願いしたいと思います。 

今後の予定として１０月９日（土）～１０月１０日（日）までは，運動部については，仙台市

新人大会が各会場で行われます。（予備日：11 日）コロナウィルスの感染症対策を講じた中で

の開催となります。詳細については各部からの連絡をご確認ください。 

10 月１１日（月）は市立の全小中学校が臨時休業日，１２日（火）～13 日（水）は秋季休

業日となります。短い秋季休業期間ですが，1 学期の疲れを取り，リフレッシュして 10 月 14

日（木）からの 2 学期を迎えてほしいと思います。 

１学期最後の学年集会から 
10 月 6 日（水）には，１学期最後の学年集会を行いました。生徒代表の２名が１学期を終

えての感想を発表しました。どちらもしっかりと１学期の中学校生活を振り返り，２学期に向

けての課題や決意が述べられていました。紹介させていただきます。 

【5 組：       】  

 僕は，中学校に入学してからの半年間で，勉強以外にも様々なことを学び，そのことを生かして

成長することができたと思います。生活面では，友達に声がけをすることです。僕は，前までは積極

的に周りに声がけをすることが少なかったです。しかし，最近は自分の周りで授業前に席に座って

いない人がいたら声をかけるようになりました。 

学習面では，効率よく勉強することです。今までワークなどは，家に帰ってからやっていました

が，休憩時間にワークなどをするようになってから家での時間に余裕ができました。 

最後は，人との関わり方です。人と話すときには，相手の話したいことを優先し，自分が話すとき

には，自分が同じことを言われても傷つかないかなど，相手のことを思って会話をすることが増え

ました。しかし，会話中に自分のことを優先してしまうときもあるので，自分が先に話したいとい

う気持ちや，会話に使う言葉を素早く選べるようにすることが２学期の自分の課題です。1 学期に

できるようになっても継続していき，1 学期に見つけた課題を 2 学期中に達成できるように頑張り

たいです。 

 

【６組：        】 

 入学して，半年が過ぎようとしています。私が 1 学期を通して成長したと思うところは，合唱コ

ンクールや体育祭に向けての練習を通して，クラスの団結力が高まったことです。1 年 6 組では，

最初はバラバラだったのですが，行事を重ねていくうちに，とても団結力が高まったと思います。

成長した部分がある一方，学年としての課題は，授業態度が悪いことです。中学校生活に慣れてき

て，授業中に私語が多くなったり，チャイム前着席ができていなかったりすることがあります。2 学

期は，学年協議委員が声を掛け合って授業態度をよくしたいです。1 学期の反省を生かして，2 学

期もクラスや学年全体が一丸になって頑張っていきたいです。 
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